
 

Interferenze 

Dalla riapertura di Shopville Gran Reno, diventato un grande Mall, si sta verificando un afflusso di 

visitatori che durante i fine settimana si attestano sui 15.000 ingressi giornalieri, come evidenziato 

dal Sindaco in consiglio. Dal lato afflusso è certo un ottimo risultato, ma ciò comporta l’avvento di 

alcune criticità, le risse in primis, nei fine settimana, con protagonisti centinaia di giovanissimi 

provenienti anche da altre province, che viaggiano in treno, dove creano caos già lungo il tragitto. 

A tal fine si è svolto un tavolo tecnico in Prefettura, presenti Sindaci e assessori di Casalecchio e 

Zola, le proprietà di Shopville, Unipol Arena e le forze dell’ordine. Da questo incontro è scaturito 

un piano articolato per tentare di arginare questo problema di non facile soluzione. 

Altra nota dolente riguarda la mobilità e i parcheggi, soprattutto in concomitanza con i numerosi 

eventi ripresi copiosi post pandemia all’Unipol Arena. Dalla Coppa Davis in poi si verificano 

regolarmente auto parcheggiate in sosta vietata alla rotonda Giovannini e nella stessa via su ambo 

i lati fino alla rotonda Villeneuve con auto su marciapiedi, prati e sui percorsi pedo/ciclabili. 

Queste infrazioni sono spesso sanzionate dalla Polizia locale, ma ciò accade perché non viene 

praticamente utilizzato il parcheggio multipiano di Shopville, addirittura gli steward presenti per la 

verifica dei pass residenti non hanno a tutt’oggi la certezza di indicarlo come opzione per lasciare 

l’auto, ai partecipanti agli eventi, che non essendo per nulla informati, cercano disperatamente un 

parcheggio e se non lo trovano negli altri stalli a raso di Ikea e Leroy Merlin decidono loro 

malgrado di lasciare le auto in divieto. 

Certamente quando si trovano la sorpresa a fine serata non saranno felici. A nostro avviso la 

comunicazione di Unipol Arena non sta svolgendo un buon servizio ai propri clienti, omettendo 

qualsiasi indicazione sulla sosta, forse per privilegiare i loro stalli a pagamento che sono 

pochissimi. Esortiamo le proprietà interessate e le istituzioni pubbliche a creare una sinergia per 

risolvere e monitorare costantemente queste situazioni onde evitare ulteriori disagi ai residenti già 

vissuti negli ultimi anni pre-pandemia.  
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